

# La puissance de la joie

par Isabelle Bagnoud Loretan

**L'association Montagn'Arts jubile, elle a de quoi.** Sur son invitation, Christian Bobin et Frédéric Lenoir seront à Crans-Montana le 1er octobre prochain et le public sera aussi invité à converser avec eux.

«L'été indien battra son plein, et nos écrivains nous entretiendront de "La grande vie" et de "La puissance de la joie"», se réjouit l'initiatrice de ces rencontres, Zoé Georgoulis. «Le regard tantôt poétique tantôt philosophique nous emporte là où, dans sa frénésie, le monde n'a plus accès».

## Une autre façon d'être au monde

Philosophe, sociologue et historien des religions, Frédéric Lenoir, vient pour la seconde fois à Crans-Montana. Depuis septembre 2009, il produit et anime une émission hebdomadaire consacrée à la spiritualité sur France Culture «Les racines du ciel». Ecrivain, auteur d'une quarantaine d'ouvrages (essais, romans, contes, encyclopédies), traduits dans une vingtaine de langues et vendus à cinq millions d'exemplaires, il écrit aussi pour le théâtre, le cinéma et la bande dessinée.

Ecrivain, poète, Christian Bobin est l'auteur d'une œuvre impressionnante où la foi chrétienne tient une grande place, mais avec une approche distanciée de la liturgie et du clergé. L'auteur s'est fait connaître déjà en 1985 avec la parution de «Souveraineté du vide». Mais c'est avec «Le

Très-Bas» et un essai sur la vie de François d'Assise que le «phénomène Bobin» éclate. L'auteur fuit pourtant les mondanités et préfère explorer le silence. Une chance de le rencontrer à Crans-Montana.

«La vie n'épargne personne mais des voies existent pour nous faire retrouver la joie. Les deux auteurs invitent tout un chacun à changer son regard sur le monde et sa façon de vivre pour le réenchanter», se réjouit Zoé Georgoulis.

**1<sup>er</sup> octobre,  
Centre de congrès le Régent, 20h**



> Frédéric Lenoir.



> Christian Bobin.

**The Montagn'Arts Association is delighted, and with good reason.** They have invited Christian Bobin and Frédéric, who will be in Crans-Montana on the coming 1st October and the general public have also been invited to a talk with them.

"The Indian summer will be in full swing, and our writers will be speaking to us about "La Grande Vie" and "La Puissance de la Joie", rejoices the instigator of these meetings, Zoé Georgoulis. "The

sometimes poetical, sometimes philosophical perspective carries us to a place where, in its frenzy, the world can no longer have access".

## Another way of being in the world

A philosopher, sociologist and historian of religions, Frédéric Lenoir will be coming to Crans-Montana for the second time. Since September 2009, he has produced and led "Les Racines du Ciel", a weekly programme devoted to spirituality on France Culture. A writer, the author of about forty works (essays, novels, stories, encyclopaedias), translated into about twenty languages with sales of five million copies, he also writes for the theatre, the cinema and comic books.

A writer and poet, Christian Bobin is the author of an impressive work in which the Christian faith plays an important part, but which has an approach that is distanced from liturgy and the clergy. The author had already gained recognition in 1985 with the publication of "Souveraineté du Vide". However, it was with "Le Très-Bas" and an essay on the life of Francis of Assisi that the "Bobin phenomenon" took off. However, the author fled from the society events and preferred to explore silence.

This is a great opportunity to be able to meet him in Crans-Montana.

"Life is tough for everyone, but the paths that lead us to find joy once again do exist. The two authors invite each and every one of us to change our outlook on the world and our way of living in order to re-enchant it", delights Zoé Georgoulis.

[www.montagn-arts.ch](http://www.montagn-arts.ch)